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真心の行動慈愛の奉仕平和に挺身
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RI会長ハーバート･G･ブラウン

佐久間良治君、田部井良和君、渡辺辰夫君

家族会大変お世話になりました。

河村政孝君、黒野貞夫君、松島孝彰君

誕生日祝い。

二村聰君、堀江宏輝君、中山信夫君

夫人誕生日祝い。

◇釜谷幹事報告

1．次回例会は、22日で15日は休会ですので、

お間違いのないようお願い致します。

2． ロータリーの友8月号が来ておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

3. 20RC幹事会(7/28)報告

・他クラブメークアップの時、何日分をカー

ドに記入する。

・プログラム交換クラブにて活用して頂く。

、メークアップニコボックス、和合RCは引

き続き撒かれる、との事。

◇鈴木(正)会長挨拶

原子爆弾が史上初めて投下された広島は、6

日戦後50年の「原爆の日」を迎えました。原

爆死没者のご冥福を心からお祈りいたします。

私は、或る一人の上官の思いやりによって

危うく被爆を免れた者として毎年この日は特

別の感慨を持っております。

私は、昭和20年6月から約2ケ月足らず広

島陸軍粒秣廠に経理部見習士官として勤務し

ておりました。当II巻われわれは本土決戦を前

にして、軍上層部より「お前達は皆死ぬのだ

から、その前に結婚して子孫を残せ」と、今

から思えば考えられないことでしたが、その

方針で出来る丈出身地に近い任地に派過され

ていました。私は、何故か名古屋出身である

のに広島へ派造されておりました。

7月中旬のこと、私の上司が東京陸軍糧秣

本廠へ出張することになりましたが、病気で

あった為代りに私が東京へ出張しました。

用務を済ませたあと、本廠長（当時陸軍少

将で50才過ぎ位の方でした）に軍の徒に従っ

て挨拶に伺いました処、「まあ坐れ」と席を奨

; 護擬蹴繁
創立13周年記念例会

灘蔦鍵麓鬘顛
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◇“君が代'，

◇“我等の生業’

◇ビジター紹介 3名

◇今月のお誕生日祝福

河村君(8/6)、松島君(8/10)、黒野君(8/20)

◇出席報告

会員 68(65)名 出席 “名

出席率 67.69％

前々回 7月25日（修正出席率) 100%

◇ニコボックス

浅井誠寿君高校総体陸上女子100mと200m

に市邨高校が優勝しました。名短付バスケット優

勝おめでとうございます。夫人誕生日祝い。

釜谷健一君家族会大変皆様にお世話にな

りました。夫人誕生日祝い。

小山雅弘君昨年骨折した時の金具がやっ

と取れました。スッキリしました。

鈴木正男君親睦活助委員会の皆様、過日

の家族会では大変お世話になり厚く御礼申し

上げます。夫人誕生日祝い。

鈴木理之君家族会多数ご参加ありがとう。

津牧孝臣君父親の一周忌無事終えました。

ホームクラブ久しぶりです。

足立一成君、伊豫田博明君、三好親君、

永井正義君、西尾正巳君、鴬谷龍男君、

笹野義春君、舎人経昭君、魚津常義君、

吉田節美君あついですね！！

菊池昭元君、成田良治君今日もさわや

か11

小林明君、中根三郎君、太田茂君、

へ
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められ何かと質問を受けました。その中で家

庭の状況なども聞かれたことを憶えています。

当時の本廠長と地方勤務の一見習士官の立場

は、今で申せば大会社の社長と地方支店の一

係長位の私にとっては雲の上の存在で緊張で

身の震えるひとときでした。帰途2日程休暇

で名古屋の実家に逗留したあと広島へ帰任し

た処、何と私の帰任前に東京の本廠から広島

へ私の名古屋陸軍極秣廠への転属命令が届い

ておりました。およそ軍では異例の私への配

慮だったとしか思いようのない信じられない

ことでありました。こうして私は、昭和20年

7月31日の朝広島駅より列車に乗って広島を

離れたのです。

この出来事は、あの本廠長さんが、私に会

って私の話を聞かれた中で、軍の方針であっ

た出身地近くの任地と離れた任地に勤務して

いる異状さと、母ひとり子ひとりの私の家庭

の状況等を知り、近づく内地決戦で何れ散る

であろう若冠22才の若者に対し、恐らく彼は、

その時、軍人の立場を超えた一人の人間とし

ての深い思いやりの心から、私のせめて名古

屋へ移してやろうと考えあのような転属命令

を指示されたものと私は今でも確〈信じてお

ります。

本年度RIテーマの中に「慈愛の奉仕」があ

ります。これは他への思いやりの心です。他

への思いやりが、受けた者にとっては、その

人の一生を支配することがあります。

彼が思いやりを受けた私の今日までの人生

が一番それを証明しています。

◇堀江社会奉仕委員長報告
先日市内20RC社会奉仕委員長会議に出席致

しました。ロータリアン1人1人が地域社会

に望まれる社会奉仕活勤について、本来の理

想を追求し、身近な小さな問題から考えて実

行することを基本におくというのが、全体の

意見で当クラブもこれに基づき、推進してい

くつもりです。これから年末助け合い、表彰

等色々ありますが、皆様のご協力をよろしく

お願い致します。

：:＝霊＝会員増強及び拡大月間に因んで謡:＝:＝

◇鷺谷会員増強委員長報告

掘に努力して参りたいと思います。この考え

方をベースにして、本年度目標会員総数､73名

（現68名）とし5名の増員を実現したいと思っ

ております。会員増が、何故必要かは、言う

までもありませんが、当クラブの財務状況か

らみても、どうしても安定化を計る必要があ

ります。役員、理事の皆様を初めとして、会

員の皆様が今迄以上にご支援、ご尽力をお願

い致します。ここで新たなるご提案として、時

代のすう勢とでも言いましょうか、女性を会

員の対象にしてはどうかと思い、あえてご提

案をさせて頂きます。

◇小坂井会員選考委員長報告

会員選考委員会として

は7月18日のクラブアッ

センブリーにクラブ計画

書の初稿に基づいて説明

したところ会長より「女

性会員にも目を向けて下

さい。世クラブの地域内

へ

に必ず適当な候補者がいる筈です。今年世界

では8名の女性ガバナーが活雌して居ります。

これが世界のの現実であり、流れなのです｡」

とのガバナーの強い要望に対し、会員選考委

員会として、もし女性会員の候補が出たとき

に、如何に対応するのかと云う基本的な考え

を纏めて、クラブ計画書に記戦して欲しいと

の要望がありましたので、 7月24日に当社ビ

ル6F碓心庵において、会長にも出席頂いて、

会員選考委員会を開催し、この件につき討議

致しました。

その結果、当委員会は会員増強・情報委員

会等よりの当クラブへ招請したいと考えられ

る候袖者に対しあくまで人物本意で当クラブ

へ会員として推薦したい方であるならば喜ん

でこれに同意するものであり、たまたまその

方が女性であったとしても、性別による選考

をするものでは無いと云う基本的考えを纏め、

これをクラブ計画書に追記する事としました。

◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 8/24(木)職場例会の為、で

らうま屋にて18時より

名古屋昭和RC 9/4(月)夜間例会の為、9/6

（水）名古屋東急ホテルにて

18時より

◇お知らせ

会員小林明君が8/20付でシニア会員にな

られました。

◇次回例会（8月29日）

講演U0PL法とその現状について”

東京海上火災保険㈱名古屋中央支社

支社長代理

水島勝彦氏 （紹介宮尾君）

へ

蕊
接に連携をたもちながら、クラブの次代を担

う、ロータリアンとしてふさわしい人材の発
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